



にこにこだより NO.10

令和6年1月29日

垂井町立岩手こども園

子どもたちの笑顔と「あけまして おめでとうございませう」の元気な挨拶で、新年を迎えることができました。今年も1年、子どもたちと元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。本年も皆様の温かい見守りやご支援、よろしくお願ひいたします。

新年の挨拶に行つたよ

岩手小学校の先生や岩手地区まちづくりセンターの方に新年の挨拶に行きました。出発前、子どもたちは「あけましておめでとうございませう」って言うんだよね」と、新年はどういう挨拶をするのか話してました。また、岩崎神社には『今年も元気に過ごせませうように』と初詣に出かけました。今年も小学生や中学生、まちづくりセンターの方など、たくさんの方々とおふれ合ひていきたいと思ひます。

岩手小学校



岩崎神社



岩手地区まちづくりセンター



お手紙ごっこをしたよ

よし、手紙を描こう！



ポストに入れて…



この手紙は、りす組
(仕分けをしています)



お手紙ごっこをしました。色を塗ったり、絵を描いたりして手紙を作り、ポストに入れました。5歳児は郵便屋さんに変身！消印代わりのハンコを押したり、クラスごとに仕分けをしたりした後は「お手紙で～す!」と手紙を配達です。『僕の手紙、あるかな?』『早く欲しいなあ』とワクワクしながら待っている子どもたちでした。

お正月遊びをしたよ

こま回し



かるた遊び



凧あげ



先生や友達と一緒にかるた遊びや凧あげなど、お正月遊びを楽しんでいます。ビニール袋にスズランテープを付けると凧が完成！早速、園庭を走り回っていました。凧が高く揚がっていくと大喜び！遊ぶ中で、『どうしたら高く揚がるかな?』と腕を上伸ばしたり、風の向きを考えながら思いきり走ったりする姿も見られました。